

Le Venezuela envoie de l'aide humanitaire pour les sinistrés de Matthew à Cuba



Caracas, 10 oct. (RHC/PL).- Le gouvernement vénézuélien a envoyé de l'aide humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Matthew à Cuba.

Un cargo qui a jeté l'ancre au port de La Guaira porte 20 mille mètres carré de tôles pour la réparation de toitures.

A bord du cargo, se trouvent aussi des camions, des rétro caveuses et d'autres véhicules pour appuyer la reconstruction des villages.

Cette fin de semaine, le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé les dons faits à Cuba et à Haïti, au cours de la cérémonie de remise de diplômes à des jeunes médecins. A cette occasion, il a adressé ses salutations au président cubain et rappelé l'appui apporté par Cuba au développement des programmes de santé au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108202-le-venezuela-envoie-de-laide-humanitaire-pour-les-sinistres-de-matthew-a-cuba>



Radio Habana Cuba